

Realizan la segunda sesión de la Mesa Estratégica de Recursos Hídricos de la Cuenca del Biobío

Con éxito se realizó la segunda sesión de la Mesa Estratégica de Recursos Hídricos de la cuenca del río Biobío, liderada por la Dirección General de Aguas del MOP e integrada con actores públicos, privados y de la sociedad civil, quienes tendrán el rol de colaborar en las fases desarrollo del Plan Estratégico de Recursos Hídricos. Este instrumento de gestión arrojará una completa radiografía de la cuenca y propondrá medidas y acciones que los integrantes de la Mesas deberán priorizar para realizar una gestión integrada del recurso hídrico y avanzar en seguridad hídrica.

En la sesión estuvo el Director



Regional de Aguas del MOP, Matías Mendoza, quien expresó que "para avanzar en seguridad hídrica, es decir, tener acceso al agua en calidad y cantidad adecuadas para

el consumo humano y desarrollo socioeconómico, considerando la preservación de los ecosistemas y teniendo en mente la resiliencia frente a los efectos del cambio

climático, es necesario dialogar, llegar a acuerdos y promover una gestión integrada de los recursos hídricos", destacó el director regional de Aguas.

Mendoza argumentó que "en esta segunda sesión del año participaron más de 50 representantes del sector agrícola, forestal, industrial, sociedad civil y organismos públicos, quienes trabajamos en la identificación de las problemáticas comunes que nos afectan en el territorio. Esta instancia se destaca mucho por su carácter participativo, lo cual permitió que los distintos sectores expresaran sus visiones, sus preocupaciones en torno al eje hídrico: resultados que aportan directamente la implementación del Plan Estratégico de Recursos Hídricos de la Cuenca del Río Bío Bío, fortaleciendo una gobernanza hídrica más coordinada y más sostenible", dijo la autoridad del MOP.